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常州中英科技股份有限公司 

2021 年度业绩说明会投资者关系活动记录表 

编号：2022-002 

投资者关系活动

类别 

 特定对象调研                分析师会议 

 媒体采访                    业绩说明会 

 新闻发布会                  路演活动 

 现场参观                   

 其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员名称 
线上投资者 

时间 2022 年 5 月 11 日 15：00-16：30 

地点 全景网 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理        俞卫忠 

董事、副总经理        顾书春 

董事、财务总监        何泽红 

董事会秘书、副总经理  俞丞 

独立董事              梁华权         

保荐代表人            晏璎 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次网上业绩说明会采用网络远程的方式举行，投资者登陆“全景·路

演天下”（http://rs.p5w.net）参与本次年度业绩说明会。本次业绩说明会

采用网络解答投资者提问的方式进行，主要内容如下： 

Q1、董秘好！公司 ZYF-6000 系列高频覆铜板早己研发成功，目前

是否己㧗量生产？是否有汽车雷达方面订单？谢谢！ 

A：投资者您好，ZYF-6000 型产品目前处于打样测试阶段，公司

ZYF-6000 型产品拥有优异的电性能及更加广泛的应用，主要应用于汽车

雷达、全球定位卫星天线、移动通信系统等领域。 

 



Q2、董秘好！目前公司手机 VC 散热片己增加了产能，请问目前在

手订单是否饱满？前期亏损现在产品毛利率怎样？谢谢！ 

A：投资者您好，VC 散热片产品的相关财务数据可参考公司已披露

的《2021 年年度报告全文》，谢谢。 

 

Q3、董秘好！公司 VC 散热片目前己扩大产能，请问目前在手订单

怎么样？前期亏损现在产品盈利了吗？谢谢！ 

A：投资者您好，2021 年第四季度，辅星电子的 VC 散热片生产线已

部分完成调试验收，开始向客户批量供货，目前产品在有序生产和销售，

请关注公司公告。 

 

Q4、董秘好！公司高频透波材料可用于天线罩及雷达罩说了一年多

了，目前进展如何？是否批量生产了？前景到底怎么样？谢谢！ 

A：投资者您好，公司产品高频天线罩及雷达罩产品已有小批量应用，

公司也将积极拓展该产品应用场景。 

 

Q5、董秘好！公司 ZYF350CA-T 高频高导热覆铜板作为国产替代专

精特新产品目前研发进展怎么样？应用场景主要在哪些方面？谢谢！ 

A：投资者您好，ZYF350CA-T 高导热高频覆铜板可用于 5G 建设，

目前公司的相关产品应用于 5G 基站领域。 

 

Q6、董秘好！年报显示公司开发出了柔性覆铜板。请问该产品应用

前景怎样？公司目前可具备批量生产条件？谢谢！ 

A：投资者您好，柔性电路板因可弯曲、折叠乃至拉伸而在可穿戴设

备、便携式医疗、皮肤电子等领域有着重大价值。公司在该领域有一定

的技术储备，但目前没有建立柔性覆铜板产能。 

 

Q7、董秘好！请问全资子公司辅晟电子目前是否己开始生产产品了？

前期收购的赛肯电子（徐州）有限公司目前进展情况怎样？辅晟电子主



产品到底是什么？谢谢！ 

A：投资者您好，公司全资子公司辅晟电子通过收购赛肯徐州公司涉

足引线框架领域，具体内容可参见公司 2022 年 5 月 9 日于巨潮资讯网披

露的相关公告。 

 

Q8、您好，请问贵司高频高速的覆铜板的增强树脂是否存在供应链

安全，国产替代化是否已上升为公司战略？ 

A：您好，公司相关产品的树脂材料供应正常，公司努力经营，长期

坚持国产替代化的企业发展战略，确保供应链稳定安全，谢谢。 

 

Q9、今年公司订单如何？有没有并购计划？ 

A：答：你好！公司运营情况正常，具体情况请关注公司公告。 

 

Q10、你好，请问贵公司股票持续低迷，是贵公司业务不景气还是其

它原因？ 

A：投资者您好，二级市场上股价受多种因素影响，是由市场参与各

方参考了多种因素后所决定的。公司管理层非常重视公司股价在二级市

场的表现，我们通过扩大主业产能、培育新业务等方式来提升公司业绩，

促进公司长期稳定的发展，公司稳定健康的发展才是市值稳定提高的基

础，感谢您的关注和支持。 

 

Q11、请问，辅晟公司下一步如何运行赛肯徐州公司，将在该领域哪

方面做为经营重点？公司还有没有其他的并购计划？ 

A：公司将努力做好运营，积极拓展产品应用范围，扩大产品种类，

满足不同客户需求。如有相关并购安排，将按照相关规定及时履行信息

披露义务。谢谢！ 

 

Q12、贵司 21 年净利润 5000 余万元，分红 3000 余万，收购赛肯 2000

余万元，经营性现金流是否紧张？ 



A：您好，公司的财务状况详见公司定期报告披露的相关信息，目前

经营正常，现金流满足公司正常经营的需求。 

 

Q13、公司对于新的一年业绩有没有信心？准备怎样回报股东？ 

A：公司将通过扩大主业产能、培育新业务等方式来提升公司业绩，

促进公司长期稳定的发展，以经营实效回报股东，谢谢关注！ 

 

Q14、公司募集资金项目已提前达产，产能已显着增强，有效缓解原

来产能受限影响，今年又增加新的项目，对营收会增加多少？ 

A：您好，公司一方面通过原有募投项目增产增效，另一方面通过子

公司实施新项目，新项目的实施进展存在一定不确定性，对营收和利润

的贡献详见公司后续披露的定期报告相关财务数据，谢谢。 

 

Q15、公司订单如何？ 

A：投资者你好，公司目前订单情况正常，请关注公司公告。 

 

Q16、请问董秘，现在公司定型产品订单是否饱和？ 

A：投资者你好，公司目前订单情况正常，请关注公司公告。 

 

Q17、请问董秘二季度预估业能绩增长？ 

A：公司经营情况请关注公司公告，谢谢！ 

 

Q18、你好，公司上市后有几批次机构实地调研？ 

A：您好，机构调研后公司通过“互动易”平台披露相关投资者活动记

录表，上市至今，公司共接待了 4 次机构调研，谢谢。 

 

Q19、您好，公司未来对于无人驾驶的产品应用有怎样的布局？谢谢 

A：你好，公司 ZYF-6000 型产品可用于毫米波雷达等领域，公司将

积极拓展产品应用范围，增加产品种类，满足各类客户不同需求，谢谢



关注！ 

 

Q20、辅星电子去年完成设备安装调试，现在是否已投产？谢谢！ 

A：2021 年第四季度，辅星电子的 VC 散热片生产线已部分完成调试

验收，开始向客户批量供货。 

 

Q21、公司股票价格明天还能上涨么，股东有减持计划么？ 

A：投资者您好，股价受多种因素影响，是由市场参与各方参考了多

种因素后所决定的。目前未收到股东减持计划通知，如有相关计划公司

将按照相关规定及时履行信息披露义务，谢谢！ 

 

Q22、你好！公司核心技术在国际上处在第几位？ 

A：公司高频覆铜板产品技术成熟，可应用于基站天线等领域，被市

场广泛认可。 

 

附件清单 无 

日 期 2022 年 5 月 11 日 

 


